

花高スペースプロジェクト

【衛星 YODAKA】

国際宇宙ステーションから放出！！

12月9日(月)17時09分、衛星 YODAKA が国際宇宙ステーション (ISS) から放出されました。短歌ミッションチーム“銀河の筆”の生徒が集まり、放出の様子を見守りました。当日は、JAXA やアークエッジ・スペースとオンラインで繋がるとともに、Space BD の西様や日比様、川村前々校長、SPACE VALUE の安藤様、岩手医科大学の阪本教授にも御参加いただきました。

17時09分、本校生徒の「YODAKA、GO！！」の掛け声で放出が行われ、放出の瞬間は会場全体に歓喜の音が響き渡りました。実際に ISS から YODAKA を放出してくださった宇宙飛行士からのメッセージもいただき、生徒はとても喜んでいました。

↓宇宙飛行士 Barry Wilmore さんからの実際のメッセージ(日本語要約)

ArkEdge Space のみなさん、花巻北高校の生徒のみなさん、衛星「YODAKA」の ISS からの放出成功おめでとうございます。この放出を見ていなかった人たちも喜んでいと思います。この衛星「YODAKA」はこれから短歌ミッションを行うこととなります。宇宙で完成した短歌が、地球に届けられます。みなさん、放出成功おめでとうございます！



☆放出の様子はコチラから You Tube でご覧いただけます☆

<https://humans-in-space.jaxa.jp/kibouser/pickout/74070.html>